



PRI solicitará reuniones con representantes de la ONU en materia de desapariciones

CIUDAD DE MÉXICO (SHEILA AMADOR).- El PRI en la **Cámara de Diputados** anunció que solicitará reuniones con representantes de la Organización de Naciones Unidas para tratar el tema de las desapariciones de personas. **Rubén Moreira**, coordinador del PRI, habló de dialogar con el relator del Comité contra la Desaparición Forzada de la ONU y representantes de la oficina del Alto Comisionado en materia de Derechos Humanos. “Propondremos en la Cámara que se le reciba al relator en materia de desaparición de personas y a la oficina del Alto Comisionado en materia de Derechos Humanos”.

<https://drive.google.com/file/d/1jriZbh6yl3gym4MIKwSIDiK3QGHAKSrK/view>